

冬休みはたこ作り



▲どんな絵にしようかな？



▲見て見て揚がった！

常盤児童会館で子どもたちがたこ作りに挑戦しました。ビニール袋に絵を描き、竹ひごやひもをつけて完成。みんな大喜びでたこ揚げを楽しみました。

寒さなんてへっちゃらだ！

藻岩小学校グラウンドで「雪だ！みなみくんまつり」が行われ、地域の子どもたちがままごとや相撲大会など、ふかふかの雪の中を元気に遊びました。高校生や地域のボランティアも参加し、楽しい冬休みの一日でした。



▲よく狙って

真剣勝負！舞う木札



▲よし、取った！

みすまい児童会館で「百人一首大会」が行われました。18人の子どもたちが6チームに分かれ、総当りのリーグ戦で勝敗を競いました。自分の前に木札を並べて、読み手が札を読むと身を乗り出して見つめ、元気な声で札を取り合う熱戦を繰り広げました。

新春チャレンジパズルの回答

ア シ リ ベ ツ の滝

1月号の新春チャレンジパズルにたくさんのご応募ありがとうございました。正解者の中から抽選で50人の方に、南区特製ウィズユーカードをお送りします。

なお、当選者の発表は、カードの発送をもって代えさせていただきます。2月中にお手元にお届けいたします。

イ	シ	ヤ	マ	■	ア	ユ	ミ
ナ	シ	■	ミ	コ	シ	■	ス
ヅ	■	ポ	ス	ト	■	コ	マ
マ	ナ	ー	■	リ	ラ	■	イ
■	ツ	ラ	ラ	■	ベ	ツ	■
キ	■	ン	■	リ	ン	■	テ
ム	ク	ド	リ	■	ダ	ン	ス
チ	リ	■	ス	キ	ー	■	ト

広告欄

